

# PRESSEINFORMATION



4. März 2015

## Ersatzneubau Muldebrücke

### Neuer Termin für Freigabe der Behelfsumfahrung

Wie geplant wurde Anfang Februar für die Herrichtung der Behelfsumfahrung die Zufahrt des Friederikenplatzes voll gesperrt, nennenswerte Behinderungen für den laufenden Fahrzeugverkehr auf der Bundesstraße blieben aus.

Unter anderem wegen komplizierter Rückbauarbeiten an den Versorgungsleitungen und der Lichtsignalanlage muss der ursprünglich vorgesehene Termin zur Freigabe der Behelfsumfahrung auf den 30. März 2015 verschoben werden. Der neue Termin setzt voraus, dass weder Frost noch Dauerregen die Terminplanung durchkreuzen.

Obwohl die Tagestemperaturen derzeit für optimales Bauwetter sorgen, spielen die Nachttemperaturen dennoch eine wesentliche Rolle für die Arbeiten an den Leitungssystemen (Straßenbeleuchtung, Telekommunikationsanlagen usw.). Ein Arbeiten bei Temperaturen unter 0°C ist dann nämlich nicht mehr möglich, so dass einige der Arbeiten zeitweise erst ab den späteren Vormittagsstunden ausgeführt werden konnten, was momentan zu verspäteten Endterminen bei einzelnen Gewerken geführt hat.

Folgende Arbeiten sind für die Umfahrung noch notwendig:

- Rückbau von nicht mehr benötigten Leitungsrohren / Neuverlegung Beleuchtungskabel / Rückbau alter Fundamente im Bereich Wasserstadt
- Erdarbeiten und Einbau der Frostschutzschicht
- Setzen der Bordanlagen
- Aufbau von Schutzplanken und Errichtung der Verkehrsleiteinrichtungen
- Markierungs- und Verkehrssicherungsarbeiten
- Errichtung der Lichtsignalanlage inklusive Probelauf am Knoten Friederikenplatz